

bezugefügt, daß ich zu dieser Überzeugung durch die Ein-
sicht des Originals der betreffenden Verhandlungen gekommen sei,
während in Wirklichkeit diese mich nicht viel weiter gebracht
haben, als ich schon vor ihrer Herausgabe aus Braunschweig
gekommen war. Darauf zog mich Lebhaft von Berlin aus,
da er weder diesen Kampf ändern seinen Aufsatz bei nach
zurückzunehmen meine Aufführung verhindern; ferner sei
nur, daß er über die Sache nächstens in den Akademie
vorbringen möchte. Ich habe ihm geantwortet, daß ich
am Schluß des vorigen Semesters nur die Ergebnisse meiner
Untersuchung über die Verhandlungen kurz skizzirt habe
und nicht beabsichtigte, meinen Aufsatz vor dem Semester
zu veröffentlichen. Ich würde ihm, wenn er seinen Auf-
satz für das N. A. bestimmt hätte, meine Darlegungen
zugewandt und wenn er ihnen, wie ich hoffte, zuge-
stimmt hätte, diese einem Aufsatz (den er natürlich
darauf hätte erläutern können) als eine Art von Anhang
angeknüpft haben; bei einer Publication in den Aka-
demieberichten sei ein solches Verfahren für mich selbst
verständlich angewöhnt. Das war Mitte voriger Wo-
che; eine Antwort auf diesen Brief habe ich noch